

## Actualités...



### Un vitrail pour appeler à l'Unité !



#### Le sens du Vitrail :

Ce vitrail a été le support d'un appel à l'unité chrétienne, le 5 septembre 2010, dans la cathédrale de Lausanne, là où le premier appel à l'unité a été lancé, lors de Conférence œcuménique de Lausanne en 1927 : « *Dieu veut l'unité de l'Eglise ! Notre présence ici prouve notre résolution de plier notre volonté à la sienne. Quelles que soient les raisons alléguées pour légitimer la désunion initiale, nous déplorons sa persistance, et nous sommes décidés à travailler désormais dans la repentance et dans la foi, à rebâtir les murailles de Jérusalem* »

Le vitrail est composé de 25 pièces. Chaque pièce contient les sept couleurs de l'arc en ciel, signe de paix et de réconciliation, signe de la lumière du Christ dans chaque Eglise.

Durant cette célébration où les « Labels œcuméniques » ont été remis, les pièces ont été mises en place par autant de responsables des Eglises, communautés et mouvements dans le Canton de Vaud.

Pour souligner le lien avec l'Eglise universelle, des responsables de la Communauté de travail des Eglises en Suisse, de l'Alliance évangélique suisse, du Conseil œcuménique des Eglises et du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens ont également participé à ce geste.

Chaque Eglise est ainsi invitée à reconnaître la lumière du Christ ressuscité dans les autres Eglises. Comme le disent les statuts de la CECCV : « *Chaque Eglise membre de la Communauté reconnaît que les autres membres appartiennent au Christ. Chaque membre est considéré comme un enrichissement. Ce qu'il apporte à la vie de la Communauté ne dépend pas de sa taille ou de ses ressources mais de son être en Christ* ».

Le vitrail a la forme d'une coupe, un rappel de la Sainte Cène (ou Eucharistie) et du but du mouvement œcuménique: la pleine communion entre les Eglises dans le culte, le témoignage et le service. Comme le dit la Charte œcuménique européenne : « *Nous nous engageons à travailler, dans la force de l'Esprit Saint, à l'unité visible de l'Eglise de Jésus Christ dans l'unique foi, qui trouve son expression dans un baptême réciproquement reconnu et dans la communion eucharistique, tout comme dans le témoignage et le service* ».

**Conditions du prêt**

Le prêt est gratuit. Mais la CECCV est reconnaissante si une **collecte pour les projets de la CECCV** est organisée durant la célébration où le vitrail est utilisé.

**Mise en place du Vitrail**

Un mode d'emploi avec des photos indique toutes les étapes de la mise en place du vitrail. Composé de trois parties, il pèse environ 80 kg. Un des secrétaires exécutifs de la CECCV est présent pour expliquer la mise en place. Le vitrail est ensuite ramené en un lieu qui sera déterminé par les secrétaires exécutifs.

**Déplacement du Vitrail :**

Il est à la charge de l'Eglise (des Eglises) qui l'emprunte.

**Appel aux mécènes :**

Le vitrail a été réalisé par Mr Lucien Girardier (maître verrier à Gland), sur une idée de Mme Catherine Bangerter (artiste peintre). Le support en acier est l'œuvre de Mr J. Borrégo. Son prix s'élève à 10'225 Fr.- Mr. Girardier a offert à la CECCV plus de 200 heures de travail, ne faisant payer que le prix du matériel. Nous invitons des « mécènes » à participer au financement du vitrail. Merci d'avance.

**Contacts :** P. Paulino Gonzalez (079 253 83 27), pasteur Martin Hoegger (021 331 57 49 – 079 774 41 49); Secrétaires exécutifs de la CECCV - [info@ceccv.ch](mailto:info@ceccv.ch)- CCP : 17-515641-4